



8 Pièces

288 m²

Réf. MZIOP1307

3 950 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le domaine : Située dans un environnement absolument privilégié et sécurisé 24h/24 et 7j/7 par une équipe de gardiens, cette villa de prestige offre une qualité de vie incomparable, réservée à une clientèle en quête d'exclusivité, de discrétion et de confort absolu. Le domaine, véritable adresse signature de la Riviera, propose des prestations dignes d'un resort privé : club house, restaurants, spectaculaire piscine olympique, trois lacs paysagers, plusieurs courts de tennis et terrains de padel. Un village privé complète cet art de vivre unique avec ses commerces, services médicaux et école ...

The Estate: Located in an absolutely privileged setting and secured 24/7 by a team of security guards, this luxury villa offers an incomparable quality of life, reserved for clients seeking exclusivity, discretion, and absolute comfort. The estate, a true signature address on the Riviera, offers amenities worthy of a private resort: a clubhouse, restaurants, a spectacular Olympic-size swimming pool, three landscaped lakes, and several tennis and padel courts. A private village completes this unique lifestyle with its shops, medical services, and preschool, ensuring a seamless and privileged ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

